遠藤れい子の新潟県議会ウォッチ No.249 2024年8月11日、18日合併号 《部内資料》

遠藤れい子ひまわりレポー

〒940-0052 長岡市神田町3-1-3 ○遠藤れい子事務所 ☎ 0258-32-1741 fax 0258-32-6443





藤れい子は参加しました。 中之島の個人宅で開か ふるさと見守り隊の企画

原発再稼働ストップ

原発を止めるため声をあげよう

ふるさと見守り隊の企画に 参加しました

になる。」と話しました。 る議席になれば野党からの 半数が自民党、 を聞き、国民の声を聞かない 提案を審議することが可能 できない状況がある。拮抗 交すれば止められる。今は過 について」質問しました。 会のあいさつ。遠藤れい子は 県民が意志を示す県民投票 献金する財界や大企業の声 米山氏は「原発は政権交代 (会での審議も却下されて 公明党で、委 中之島で米山衆議院議員の話 を聞く集いに参加。左端に遠藤れい子

ナ?について米山隆一衆議院 きるか?など、日頃 きことは何か?政権交代で 議員に聞く集いです。」と開 働をストップさせる為にすべ 家主のYさんが「原発再稼 0)

夜空を彩る長岡大花火

8月2日、3日の長岡大花火。晴れた夜空に 今年も見事に打ち上げられました。



いものです 労が報われる秋になってほし 多く」だそうです。農家の苦 した。今年の対策は「肥料を コシヒカリも穂がでてきま

長岡空襲の

日



出穂時期を迎えた稲。昨年の高温障害 に負けないようにと、農家は毎日努力を 重ねています。

ている自民党の議員数を減 らさなければと思いました。 自公政権。 裏金や詐偽までし 日本共産党創立102年記念講演

作めざし日々努力

遠 が

メージを与えています。 が、気候危機です。猛暑、 として誰もが痛感しているの 刻となっています。その一つ らしにも経済にも大きなダ 雨、海水温の上昇などが、暮 8月1日、

遠慮れい子の **奚顏でファイト**



平和祈念式典に 笠井、服部、長坂市議 とともに参加しました。



-シャ・グジ んと遠藤れい子

体験者の証言や中学生の い命が失われました。空襲 空襲で1,488人も 和祈念式典に共産党市 恒久平和を願う長岡 されました。戦争は2度 和作品、 団と共に参列しました。 起こしてはなりません。 式典の後の平和フオ 79年前、わずか2時間 作文や標語が発表 市 平

忘れてはならない長岡空襲

せていただきました。 ンサートと続きま さんの美しい歌声の 歌姫ナターシャ・グジ 手向けの花」を生け た。ウクライナ支援 でなくなった方へ「鎮 トフを購入しました。 開発したビーツの 魂

ラムではウクライナの 訴えるナターシャさん 戦災史料館では空襲

本主義がもたらす害悪が深 |本主義の害悪「気候危機」―打開へ日本共産党の提案 世界でも日本でも、 資 日本共産党の気候危機打

(その4

めました。そして、「利潤第 むけた実効性ある対策を求 ちに二酸化炭素排出ゼロに のための2030戦略 要と提案しています。 主義」から抜け出すことが必 私たちは日本政府に、